

Plan B electoral terminó en cesto de basura de la historia, señala Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, celebró que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) haya invalidado en su totalidad el llamado Plan B, sobre reformas a la legislación electoral. Señaló que las propuestas del presidente Andrés Manuel López Obrador buscaban debilitar al Instituto Nacional Electoral (INE), y lo calificó como un exceso.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/plan-b-electoral-termino-en-cesto-de-basura-de-la-historia-senala-creel/1678563